

Gerak MCCC Kota Bandung Cegah Penyebaran Covid-19

Selasa, 07-04-2020

MUHAMMADIYAH.ID, BANDUNG - Menyikapi situasi wabah covid-19 di Kota Bandung yang terus meluas, Muhammadiyah Kota Bandung membentuk Muhammadiyah Covid-19 Command Center (MCCC) yg terdiri dari Pimpinan Persyarikatan, Majelis, lembaga, Ortom dan AUM yang dikoordinasikan membangun sinergi gerakan.

Sebagai koordinator tanggap lapangan MCCC Kota Bandung, Muhammadiyah Disaster Management Center (MDMC) Kota Bandung melaksanakan program pertama penyemprotan disinfektan secara serentak di seluruh Rumah dan Amal Usaha Muhammadiyah (AUM) Kota Bandung sebagai langkah pencegahan Covid-19, pada Ahad (5/4).

Selain program penyemprotan disinfektan, MCCC kota Bandung mengantisipasi dampak ekonomi bagi warga yang kurang mampu dengan menyiapkan program pembagian sembako, pembagian HandSanitizer, dan masker.

Penyemprotan sendiri dilaksanakan dari tanggal 20 Maret sampai 2 April 2020, selain melaksanakan penyemprotan juga dilaksanakan pembagian disinfektan yang disiapkan sebanyak 1.700 liter oleh MDMC, masker, serta edukasi mengenai pencegahan Covid-19 kepada masyarakat.

Sekretaris MDMC Kota Bandung Ahmad Mulyana menyatakan bahwa kegiatan ini adalah bentuk kesiapan siagaan MDMC Kota Bandung bersama seluruh lapisan AMM Kota Bandung dalam tanggap bencana Covid-19.

"MDMC bersama tim dari IPM, IMM, DAEC, PDPM, Angkatan Muda Muhammadiyah (AMM) Kecamatan Regol, Tapak Suci, seta para relawan lainnya bergerak melaksanakan penyemprotan dalam rangka antisipasi Covid-19," jelas Ahmad.

Sementara itu, Zainal Ihasan, Sekretaris Pimpinan Daerah Muhammadiyah kota Bandung di tempat terpisah menyatakan bahwa dalam teknis pelaksanaan nya, PDM Berkordinasi dengan Rumah Sakit Muhammadiyah Kota Bandung (RSMB).

"Kita mendata Warga Muhammadiyah di Kota Bandung untuk mengetahui kerawanan dan dampak yang akan terjadi di daerah itu akibat Virus Corona," ungkapnya.

Dalam kegiatan kali ini, MCCC Kota Bandung total melaksanakan sterilisasi menggunakan disinfektan terhadap 23 Masjid, 30 Sekolah, 6 Panti Asuhan, 3 Kantor Persyarikatan, 4 Rumah dan 2 Kantor Muhammadiyah yang ada di Kota Bandung, serta akan melaksanakan pembagian handsenitaizer, Masker, sembako dan santunan sosial di minggu ke dua di bulan April ini terhadap warga Masyarakat yang terdampak Covid-19 di Kota Bandung.

MCCC sendiri adalah tim khusus yang di bentuk Muhammadiyah pada tanggal tanggal 5 Maret 2020 yang berfungsi sebagai pusat kordinasi untuk melaksanakan program-program pencegahan dan penyembuhan dari Virus Covid-19 ini.

Kontributor: Sahrul Hidayat